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A caccia del bis a Firenze Non è stato e non sarà un caso. La
vittoria contro l’Ortigia non può rappresentare un episodio
isolato. La Roma Vis Nova vuole confermare quanto di buono
fatto  vedere  nella  prima  giornata  di  campionato  con  il
successo  sui  siciliani,  soprattutto  in  termini  di  gioco,
attenzione in difesa, concentrazione e concretezza in attacco.
Ecco perché la gara a Firenze contro la Florentia rappresenta
un altro esame da superare, un match che vale anche come
scontro diretto per la salvezza. Una partita da vincere per
continuare il trend positivo e per alimentare la condizione
mentale. Vincere aiuta a vincere, per questo sarà importante
farlo sabato alle ore 18. Il pensiero di un ex come Roberto
Tofani, ora sulla panchina dei leoni come secondo: “Tornare a
Firenze, a Bellariva, sarà sicuramente emozionante. E’ lì,
sulla quella panchina che ho fatto il mio esordio in A1 come
allenatore,  vivendo  tre  fantastiche  stagioni  sportive,
terminate anticipatamente a causa dell’epidemia da covid-19.
Sarà un piacere ritrovare da avversari molti ragazzi che nel
2017 esordirono insieme a me nella massima serie come Cicali,
Sordini e l’attuale capitano Chemeri. Noi veniamo da una bella
vittoria casalinga contro l’Ortigia che ci ha dato entusiasmo
e fiducia, ma anche la Rari, da neopromossa, ha ottenuto un
punto importantissimo sul campo del Posillipo, giocando una
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partita di grande intensità. La Florentia in casa si trasforma
e conoscendo Luca Minetti, sono convinto che entrerà in acqua
con grande determinazione e voglia di fare. Sarà una partita,
molto fisica, dove saranno determinanti alcuni accorgimenti
soprattutto in difesa e sulla gestione delle fasi finali di
possesso su cui coach Calcaterra sta lavorando insieme ai
ragazzi. Soprattutto, sarà fondamentale quella giusta tensione
e  cattiveria  agonistica  che  ‘Calca’  sta  imprimendo  alla
squadra e che è fondamentale per affrontare questo tipo di
partite”.
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